

Uwe Warnecke, Weinexperte

Begonnen hat alles mit einem der besten Rieslinge der Welt, einem Clos Sainte Hune aus dem elsässischen Trimbach. Verkostet wurde er von Uwe Warnecke zusammen mit Philipp Kiefer in Deidesheim. Dabei wurde die Idee geboren, Spitzenwinzer aus der ganzen Welt in die Pfalz zu holen. Anno 2017 ist Véritable, eine reine Weinfachmesse, bereits zum siebten Male im Aloisiushof in St. Martin zu Gast. Mit von der Partie sind 94 Spitzenwinzer aus 41 Anbaugebieten in zehn Ländern. Initiator und Organisator Warnecke hat so eine attraktive Plattform für Winzer geschaffen, die dort Sommeliers, Gastronomie, Hotellerie und der Fachpresse ihre besten Weine präsentieren. Warnecke, 1961 in Braunschweig geboren, hat nach vielen Stationen in der Spitzengastronomie – unter anderem von 1988 bis 1990 im „Schwarzen Hahn“ im Deidesheimer Hof – die Pfalz zu seiner Heimat gemacht. „Ich fühle mich hier sawohl und mag die Offenheit“, sagt der Weinexperte, der derzeit seinen ersten eigenen Wein ausbaut. Unterstützt wird er von Philipp Kiefer. Und natürlich ist es ein Riesling – diesmal aus der Pfalz.

Text: dot | Foto: gliglag.de/kgp.de | Kontakt: uwe-warnecke.com, veritable.de